

100歳おめでとうございます!!

2月27日(水)、富士見ヶ丘の楠米子さんが100歳の誕生日を迎えられました。楠さんは静心寮で勤務されたご経験があり、本市のためにご尽力いただきました。

詩吟が好きで過去には山梨県知事賞を受賞するほどの腕前だったそうです。今でも時々吟じているという楠さん。「趣味があるということは楽しみがあるということだから大切」と元気に大きな声でお話してくれました。



ワインセミナー開催

3月16日(土)、韮崎市民交流センターニコリで、ワインを楽しみたい方やワインに詳しくなりたい方を対象に「NIRASAKI ワインセミナー」を開催しました。

当日は16名の方が受講され、市内にあるワイナリーの紹介や、日本ソムリエ協会認定ソムリエを講師に招き、ワインの基礎知識や開栓方法のレクチャーなどの講義のほか、用意されたワインに合うおつまみとともに市内ワイナリーのワインを楽しみました。



オリンピック・パラリンピックフラッグが巡回

3月21日(木・祝)、韮崎市民交流センターニコリで、「東京2020オリンピック・パラリンピックフラッグツアー in 山梨」が開催されました。このイベントはオリンピック・パラリンピック競技大会に向けて気運醸成や大会・競技への理解促進を目的に実施され、全国を巡回しています。山梨県内の各市町村は3月に巡回しました。東京2020オリンピック・パラリンピックまであと1年、皆さんで盛り上げていきましょう。



サッカークリニックを開催

3月23日(土)、韮崎市サッカー協会は韮崎市地域おこし協力隊事業として、元ヴァンフォーレ甲府の土橋宏由樹さんと須藤大輔さんをコーチに招き、韮崎市営総合運動場でサッカークリニックを開催しました。

当日は市内の小学1～5年生約90名が参加し、ドリブル等のテクニックを学んだほか、試合形式の練習も行いました。最後はコーチ陣とも対戦し、サッカーを思い切り楽しみました。



ニラサキーゼ倶楽部が楽習会を開催

3月23日(土)、韮崎市商工会館でニラサキーゼ倶楽部楽習会が行われました。ニラサキーゼ倶楽部は女性が輝けるまちを目指し、韮崎が好きな女性により構成された団体で、昨年10月に発足しました。今回は韮崎警察署の協力のもと、紙芝居による電話詐欺の手口や対策の紹介、護身術講座が実施されました。参加した会員の皆さんは講習を聴くだけでなく、実技も体験し、自分の身はもちろん、家族も守るための手法を楽しく学びました。





100歳おめでとうございます！

3月27日（水）、大草町の武川きみさんが100歳の誕生日を迎えられました。生まれてからこれまでずっと大草で暮らしている武川さん。日記を毎日書いているほか、携帯電話でメールを送ったり、裁縫もしたりと趣味も豊富です。健康の秘訣は規則正しく生活することだそうです。

たくさんの笑顔溢れるご家族に囲まれて、穏やかな笑顔でお話してくれる姿が印象的でした。

わに塚のサクラライトアップ

3月29日（金）、わに塚のサクラのライトアップ点灯式が行われました。今年はバーブ・ナカジマさん、リリィさん、金子敏昭さんによる野外コンサートが行われ、幻想的な夜桜とともにボサノバの音色が来場者を楽しませてくれました。

また、初めての試みとして、武田地区の皆さんや葦崎西中学校生徒のご協力をいただき、わに塚のサクラ駐車場からの道中にあんどんが置かれ、暖かい光が観桜者を優しく導いてくれていました。



市制施行65周年記念して公開収録を実施

4月4日（木）、東京エレクトロン葦崎文化ホールで、市制施行65周年を記念し、NHK甲府放送局と共催でNHKBSプレミアムの番組「新・BS日本のうた」の公開収録を実施しました。

素晴らしい名曲の数々を豪華な出演者の皆さんが歌い、共演した葦崎高等学校の吹奏楽部、合唱部や市内で活動するファイブダンススタジオの皆さんもステージを盛り上げました。

番組は5月3日（金・祝）16時30分からNHKBSプレミアムで放送します。



小林一三翁直筆の書簡をご寄附いただきました

4月5日（金）、首都圏葦崎会会長の清水美知雄さんと同会相談役の内田孝さんから、本市出身で阪急電鉄や宝塚歌劇団の創設者である小林一三翁直筆の書簡をご寄附いただきました。

手紙は宝塚歌劇団の劇作家である堀正旗氏に宛てて書かれたもので、全部で3枚です。小林一三翁直筆の書簡は本市では初めての資料です。今後、内容をさらに研究し、市民の皆さんにも広くご覧いただけるように準備していく予定です。



第48回信玄公祭り・甘利備前守虎泰隊出陣

4月6日（土）、第48回信玄公祭りが開催され、本市からは三井金属ダイカスト（株）の皆さんが、甲州軍団「火の5番隊」甘利備前守虎泰隊に扮して参加しました。

一行は、武田八幡宮での先勝祈願を終えたのち、葦崎駅前広場で出陣式を行い、観音山公園から上げられた狼煙を合図に、甲府本陣に向け堂々と出陣しました。

甲府本陣では信玄公や武田二十四将とともに、威勢の良い勝ち鬨と勇壮な姿を披露し、訪れた観覧者を魅了しました。

